
Usuarios de la Essap de Luque
están sin agua
Con tremendo calor y usuarios de varios barrios de la ciudad
de Luque se encuentran sin agua potable hace más de 24 horas.
Los clientes denuncian ineficacia de la Essap. Por su parte,
la aguatería estatal informó que están trabajando para reponer
el suministro del vital líquido.

Más de 100 denuncias por día
sobre criaderos de dengue
Los  funcionarios  y  obreros  de  la  Municipalidad  de  Luque
continúan notificando, fumigando y limpiando las viviendas y
terrenos sucios que son potenciales criaderos de los mosquitos
transmisores del dengue, zika y chikungunña. Hasta el momento
la Fiscalía aún no imputó a los contribuyentes irresponsables,
pese a que la Comuna recibe más de 100 denuncias por día.

Incidentes al término de la
asamblea en Luqueño
El cuestionado presidente del Sportivo Luqueño, Celso Cáceres,
levantó abruptamente la asamblea ordinaria y desencadenó una
reacción entre los socios opositores y oficialistas. Algunos
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hinchas salieron heridos con balines de goma. Se aprobó el
balance en medio de un ambiente caldeado. Koki Trigo, de la
oposición, fue agredido.

Caldeado  ambiente  en  la
asamblea de Luqueño
Un  ambiente  bastante  caldeado  se  vive  en  el  Rufo  Galeano
durante  la  asamblea  general  ordinaria  del  club  Sportivo
Luqueño. El dirigente opositor Koki Trigo fue agredido por
Milcíades  Torres,  yerno  del  presidente  de  Luqueño,  Celso
Cáceres. La oposición planteó reducir el costo de las cuotas a
los socios. Al principio fue rechazado por los oficialistas,
pero  luego  fue  incluido  a  «temas  varios».  La  asamblea  es
dirigida por el titular del club. Luego de llamar a un cuarto
intermedio, prosiguió la asamblea.

Inseguridad: luto y robos en
Guairá
Una ola de inseguridad azota a la comunidad de Gral. Eugenio
A. Garay, en el departamento de Guairá. El fin de semana
pasado mataron a tiros a un joven. Además reportaron un hurto
domiciliario con un botín de G. 10 millones, y un robo en la
casa parroquial. El jefe de la comisaría local estaría en la
cuerda floja, debido a que ya no goza de la confianza de la
comunidad.

https://www.luquenoticias.com.py/2020/01/20/caldeado-ambiente-en-la-asamblea-de-luqueno/
https://www.luquenoticias.com.py/2020/01/20/caldeado-ambiente-en-la-asamblea-de-luqueno/
https://www.luquenoticias.com.py/2020/01/20/inseguridad-luto-y-robos-en-guaira/
https://www.luquenoticias.com.py/2020/01/20/inseguridad-luto-y-robos-en-guaira/


Asamblea  ordinaria  en  el
Sportivo Luqueño
Este lunes 20 de enero se realizará una asamblea ordinaria
para tratar distintos temas en el Sportivo Luqueño. La cita es
hoy lunes a partir de las 19:00 en el salón Rufo Galeano. La
Policía previó un fuerte dispositivo de seguridad para evitar
enfrentamientos entre los barrabravas, que el sábado último
protagonizaron un bochornoso espectáculo en la Nueva Olla, en
el entretiempo del partido Cerro Porteño – Sportivo Luqueño.

https://www.luquenoticias.com.py/2020/01/20/asamblea-ordinaria-en-el-sportivo-luqueno/
https://www.luquenoticias.com.py/2020/01/20/asamblea-ordinaria-en-el-sportivo-luqueno/

